

2024-05-14

Por primera vez, 1,689 presos votaron en las prisiones de la CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.elbuentono.com.mx/por-primera-vez-1689-presos-votaron-en-las-prisiones-de-la-cdmx/>

Agencias

México.- De las 1,862 personas privadas de la libertad incluidas en el padrón electoral de los centros penitenciarios de la Ciudad de México, 1,689 votaron, informó la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX (SSC-CDMX). Esto representa el 91% de los internos en prisión preventiva, quienes participaron en la votación anticipada para las elecciones del 2 de junio en ocho centros de reclusión.

La SSC-CDMX, en coordinación con el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y el Instituto Nacional Electoral (INE), concluyó el proceso de votación el 10 de mayo. Las votaciones se llevaron a cabo en tres fechas: 6, 8 y 10 de mayo, con la supervisión de visitadores de la Comisión de Derechos Humanos de la CDMX. La dependencia explicó que algunos internos no pudieron votar debido a su liberación o por estar en diligencias durante el proceso.

Este evento marcó un hito en la inclusión de personas en prisión preventiva en el ejercicio de sus derechos políticos, permitiéndoles votar para la Presidencia de México, la Jefatura de Gobierno, diputaciones locales y alcaldías. La SSC destacó la importancia de proteger los derechos político-electorales de todos los ciudadanos, asegurando un voto libre y secreto.